WELCHE AREALE KÖNNEN BEHANDELT WERDEN?

Eine Fadenlifting mit PDO-Fäden bzw. der APTOS-Fadentechnik kann in den folgenden Arealen durchgeführt werden:

Faden-Lifting im Gesicht:

- Lippenfalten
- Nasolabialfalten
- Gesichtsmodellierung
- Hals- und Kinnstraffung
- Anhebung der Augenbrauen
- Stirnfalten
- Zornesfalte/Glabellafalte
- Hautstraffung
- Volumen- und Wangenaufbau
- Verbesserung und Wiederherstellung der Hautelastizität

Faden-Lifting am Körper:

- Bauch
- Hüfte
- Gesäß
- Oberschenkelstraffung
- Oberarmstraffuna
- Trizeps
- Brust
- Hautstraffung

Das Faden-Lifting ist die alternative Anti-Aging-Behandlung:

- > ohne operativen Eingriff
- > ohne Narkose
- > und ohne Skalpell





Amenta Cosmetic Erbprinzenstrasse 34 76133 Karlsruhe Tel. 0721 / 2 55 59 www.amenta.de Email: info@amenta.de

... und noch eine kleine Bitte zum Schluß: Über Ihren persönlichen Kommentar zu unserer Beratung und dem durchgeführten Fadenlifting - also Ihren Gesamteindruck von uns bzw. unserer Arbeit - würden wir uns sehr freuen.

Wir wären Ihnen deshalb für eine Bewertung in einem der sozialen Netzwerke im Internet (z.B. facebook, YELP oder GOOGLE+) oder einer anderen Bewertungsplattform dankbar. Die Links dazu finden Sie auf allen unseren Websites.

Vielen Dank.

(09/15)

Fadenlifting

Nach der Behandlung



WELCHE REAKTIONEN NACH DER BEHANDLUNG AUFTRETEN KÖNNEN ...

Unmittelbar nach dem Fadenlifting kann es zu leichten Rötungen, Schwellungen, Schmerzen, zu Juckreiz und/oder Blutergüssen (Hämatomen) kommen.

Es können auch Empfindlichkeiten auftreten, die entfernt an Muskelkater erinnern.

Solche Reaktionen können nach jeder Art von Injektion auftreten.

Diese Reaktionen sind im Allgemeinen mild und mäßig und klingen innerhalb weniger Tage von selbst wieder ab.

Es ist deshalb ratsam, den Behandlungstermin sorgfältig gemeinsam mit uns abzustimmen.



WAS SIE NACH DER BEHANDLUNG UNBEDINGT BEACHTEN SOLLTEN ...

Um ein möglichst optimales und lang anhaltendes Ergebnis zu erreichen sollten Sie nach dem Faden-Lifting die folgenden Hinweise beachten bzw.einhalten.

Die ersten 2 - 3 Tage nach der Behandlung:

- * Nehmen Sie möglichst nur weiche Nahrung (flüssige oder breiige Lebensmittel) zu sich
- * Schränken Sie Bewegungen Ihrer Gesichtsmuskulatur während dieser Zeit möglichst weit ein (Essen/Gähnen/Lachen etc.)
- * Schlafen Sie möglichst auf dem Rücken
- * Vermeiden Sie direkten Kontakt zu Tieren

Mindestens in der ersten Woche nach der Behandlung (ideal wären zwei Wochen):

- * kein Extrem-Sport
- * keine Sauna
- * weder direkte Sonne noch Solarium
- * Die Behandlungsareale nicht massieren
- * Belasten Sie Ihre Haut während dieser Zeit auch möglichst nicht mit sonstigen negativen Einflüssen, wie starken Alkoholkonsum oder übermäßiges Rauchen.
- * Durch geeignete Pflegeprodukte sollten Sie Ihrer Haut viel Feuchtigkeit zuführen. Hierzu geben wir Ihnen gerne Empfehlungen. Sie haben von uns eine spezielle Salbe erhalten, mit der Sie die behandelte Partie eincremen sollten. (Nicht massieren!)
- * Zur Linderung der mit der Injektion verbundenen Reaktionen (Schwellungen, Rötungen, Blutergüsse) empfehlen wir die zusätzliche Einnahme von Globuli Arnika D6 (täglich 3 x 10 Stück), die Sie in jeder Apotheke rezeptfrei erwerben können.

WAS SIE NACH DER BEHANDLUNG UNBEDINGT BEACHTEN SOLLTEN ...

- * Sie sollten die behandelten Stellen kühlen.
- * Üben Sie bitte einige Zeit keinen übermäßigen und/oder lang andauernden Druck auf die behandelten Areale aus.
- * Sofern Sie Schmerzen bekommen solten, können Sie eine Schmerztablette einnehmen.

KONTROLL-TERMIN VEREINBAREN

Rund zwei Wochen nach dem Faden-Lifting sollte unbedingt eine Nachkontrolle durch uns stattfinden.

Vereinbaren Sie hierzu bitte ausdrücklich einen entsprechenden Termin.

WEITERGEHENDE INFORMATIONEN UND HÄUFIG GESTELLTE FRAGEN

Weitere Informationen und Antworten auf häufig gestellte Fragen finden Sie auf unserer speziellen Website unter



www.fadenlifting-karlsruhe.de